

# **ACTA (provisional) ASAMBLEA POPULAR LA CONCE**

## **5/8/2011**

- Se inicia la Asamblea por el turno de las comisiones directamente.
  
- **COMISIÓN DE POLÍTICA:**
  - Dado el bajo número de integrantes en estas fechas de Agosto, se propone anular la “acción de los pijamas” con motivo de la JMJ y juntarse con la Asamblea de Quintana-Pueblo Nuevo para plantear juntos las acciones reivindicativas con motivo de la JMJ. Se aprueba la propuesta.
  - Marcha de Europa Laica: todavía pdte. de confirmación.
  - Sin novedades dentro de la preparación de la jornada “Toma los parques”.
  - Se propone aplazar definitivamente el debate sobre el funcionamiento y el cálculo de consenso de la APM para Septiembre. Se aprueba la propuesta.
  
- **COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURAS:**
  - Se notifica a la Asamblea que la Comisión de Infraestructuras sigue necesitada de cinta de embalar, cajas de plástico y de madera, y estanterías para el local.
  - Sobre la jornada del 11-S “Toma los parques”, se comenta que se van a montar una suerte de bastidor, con unas borriquetas, para colgar los disfraces que van a aportar algun@s compañer@s para usar en esa jornada.
  - Se recuerda a la Asamblea que sigue existiendo un sobrante del bote que se recaudó para el día de la llegada de las Marchas Indignadas. De momento, se mantiene la idea de que se usará para gastos corrientes que vayan surgiendo.
  
- **COMISIÓN DE COMUNICACIÓN:**
  - Se confirma que la secretaría de la APM se traslada a los barrios, se conformará con 2 ó 3 personas de cada distrito.
  - Se notifica a la Asamblea que, de momento, se sigue sin tomar una decisión al respecto del tema de los desahucios, puesto que se tiene la información de que están empezando a ejecutarse con gran despliegue policial y de madrugada.
  - Sobre la JMJ: se debatió la posibilidad de “infiltrarse” entre el público de la JMJ y proceder a algún acto simbólico cuando tome la palabra el papa, tal como darle la espalda mientras hable y cosas similares. Se deja a la libre iniciativa de cada cual.
    - También se maneja la posibilidad de lanzar una campaña: la “Contestación Apostataria”. Se trataría de manifestarse exigiendo el derecho a la apostasía durante la visita papal.
    - Se denuncia que hay empresas que van a instalar “confesionarios móviles” (unos 200) en el parque del Retiro. Se intentarán averiguar datos sobre dicha empresa para posibles protestas.

- Sobre la subida de un 50% del billete sencillo de Metro: hay una propuesta para iniciar una pegada masiva de pegatinas con el emblema del 15-M denunciando la situación, así como la “clonación” en clave crítica de carteles de la CAM al respecto.
  - Se tiene la información de que hay una empresa que ha registrado la marca “SpanishRevolution” para vender una serie de artículos de bisutería y complementos. Se propone enterarnos de quiénes son para posibles protestas. No hay ningún disenso.
  - Se hace un llamamiento para enviar a la comisión imágenes, documentos, etc., para incorporarlas a un fichero documental.
  - Información sobre las cargas policiales de ayer Jueves 4/8: fueron totalmente desmedidas, sin ningún detonante que las justificase mínimamente, y la policía cargó desde varios sitios, convirtiendo la situación en una auténtica ratonera.
  - Se notifica que el próximo 10 de Agosto tendrá lugar la reunión de la TriCom.
  - El próximo Lunes 8/8 se reunirá la Comisión de Comunicación, entre las 20:00 y las 20:30 en el lugar acostumbrado.
  - Se informa a la Asamblea que, de forma espontánea, se procedió a realizar una pequeña encuesta entre la gente que se acercaba al puesto de información del Cine de Verano en el parque del Calero. Se preguntaba a la gente sobre su parecer al respecto de las reivindicaciones del 15-M, se les preguntaba si estaban participando de alguna manera, y qué podrían aportar, o bien qué les gustaría ver en nuestras reivindicaciones para sentirse identificados y que nos apoyaran. Se está trabajando en ello. También se les preguntó acerca de su intención o no de votar en las próximas elecciones del 20-N. La mayoría afirma que sí.
- COMISIÓN DE ACCIÓN Y LOCAL:
    - No ha habido avances significativos esta semana.
    - Se reitera la petición de colaboración para el proyecto del Banco del Tiempo.
- TURNO LIBRE (Ruegos y Preguntas):
    - Se invita a los miembros de la Asamblea a usar las ventanas de nuestras casas como publicidad del 15-M: se propone debatir sobre posibles logos e iconos.
    - Se comenta que unxs compañerxs que han estado atendiendo en el punto de información del Auditorio El Calero (cine de verano) durante la pasada semana, espontáneamente han redactado una encuesta para los vecinxs que se acercaban al puesto. De momento, han encuestado entre 20 y 30 vecinxs.
    - Un asistente opina que se está entrando en una dinámica que no nos va a beneficiar: las comisiones están un poco paradas, y la opinión pública puede empezar a mirarnos con malos ojos.
    - Nos informan de que el Domingo pasado, en la última APM, nos dijeron que InfoSol ya se iba retirar, y se habló como fecha del pasado Martes. El interviniente nos invita a

reflexionar acerca de que “Sol no lo es todo”, que no tenemos que obsesionarnos con la presencia en la puerta del Sol: “podemos asamblearnos en otras plazas”.

- Un interviniente recalca que seamos conscientes de que se han conculcado los derechos ciudadanos con los últimos acontecimientos.
- Otro estima que lo estamos haciendo bien, que el adversario va a provocar, que nos está agrediendo; y tenemos que seguir ahí.
- Se remarca que el nuevo número de la revista de la Asamblea del Barrio de La Conce se publicará la semana que viene. Web: <http://revistalaconce.tk> . Cualquier colaboración, opinión, etc. es bienvenida.
- Se ha creado un Grupo de Trabajos Audiovisuales. Se necesita gente.
- Se nos recuerda que el próximo 17 de Septiembre se llevará a cabo la acción #OccupyWallStreet. Numerosos ciudadanos estadounidenses tratarán de acampar frente a Wall Street en señal de protesta. También se está hablando de realizar una acción similar el mismo día en París.
- Reflexión: “ Todavía estamos comenzando, hay que reflexionar; tal vez no hay que seguir tensando la cuerda, hay que ser creativo, no cortar el tráfico de las calles, p.ej.. La Acampada de Sol fue una herramienta, y tal vez ahora haya que buscar nuevas herramientas de lucha “ .
- Se nos informa de la reciente sentencia del juzgado de instrucción número 8 de Las Palmas, cuyo titular es la jueza María Victoria Rosell, en donde se considera que las “casetas” donde estaban alojadxs los acampadxs de Las Palmas constituía su “domicilio, irregular y provisional, pero domicilio”, y, por tanto, eran preceptivos un aviso previo y una resolución administrativa.
- Un interviniente se pregunta acerca de una exposición anterior: “¿Qué es enfrentamiento directo? La calle no podemos dejarla”.
- Se informa de la próxima celebración del 2º Foro “Intercalles”: se trata de realizar las reuniones de las Comisiones de la APM en las bocacalles de la Puerta del Sol.
- “El 15-M no sólo lucha, sino que actúa buscando algo más profundo, algo para detener este sistema violento y adorador del dinero, contra el mercado”.
- Se nos informa de que una jueza de Elx (Elche) no ha permitido al banco desahuciar si no demuestra que va a dar un uso concreto al inmueble. ¿Sería posible “inspirar” a los actores sociales? “A los banqueros se les está cayendo el chiringuito”.

No se piden más turnos de palabra. Se da por finalizada la Asamblea.